
CUAJ • Août 2021 • volume 15, numéro 8
© 2021 Association des Urologues du Canada

E384

ORIGINAL RESEARCHAu revoir, Zoom, bonjour Charlottetown!ACTUALITÉS AUC

Hassan Razvi, M. D., FRCSC

Président de l’AUC

Citer comme suit : Razvi H. Au revoir, Zoom, bonjour 
Charlottetown! Can Urol Assoc J 2021;15(8):E384-5. 
http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.7535

L’AUC a pour mandat de 
promouvoir les plus hautes  
normes dans les soins 
urologiques pour les  
Canadiens et de faire avancer 
l’art et la science de l’urologie.

Je suis touché et incroyablement honoré d’avoir été choisi pour être le 77e président  
de l’Association des urologues du Canada. Je suis très fier de pouvoir poursuivre 
le travail de mes prédécesseurs, qui ont contribué à faire de notre Association 

l’organisme dynamique et de premier plan qu’elle est devenue. Je suis particulière
ment ému, parce qu’un certain nombre de ces anciens présidents ont été de véri
tables mentors et sources de soutien, et m’ont inspiré à offrir de mon temps à l’AUC. 
Je suis profondément redevable à Jack Wyatt, Jack Sales, Joe Chin et Gerry Brock, 
qui m’ont montré l’importance de faire preuve d’altruisme et de redonner à notre 
spécialité. Cette occasion de servir l’AUC dans ce poste est une responsabilité que 
je prends au sérieux, et j’ai l’intention de continuer à faire avancer les initiatives qui 
renforceront davantage notre organisme. Je vous remercie tous de votre confiance  
et de votre soutien. 

Pour bon nombre d’entre nous, l’AUC a été et continue d’être un important vecteur 
de formation médicale continue d’excellente qualité; mais nous sommes devenus telle
ment plus que cela. Grâce à notre fondation boursière qui fait la promotion de projets 
de recherche de haute qualité et grâce à nos comités voués aux politiques de santé et 
aux efforts de défense des intérêts, nous pouvons dire sans hésiter que notre association 
est bel et bien la « Voix de l’urologie au Canada ». Nous en sommes à un point dans 
l’évolution de l’Association où nous avons la capacité et la crédibilité requises pour 
exercer une bonne influence dans de nombreux domaines en vue d’améliorer les soins 
urologiques prodigués aux patients, à l’échelle nationale et mondiale. 

Depuis 20 ans, j’ai occupé divers postes au sein de l’AUC, et je peux vous dire 
sans exagérer que malgré toutes les difficultés rencontrées au cours des 18 derniers 
mois, notre organisme est plus fort qu’il ne l’a jamais été. Sous l’excellente direction 
de Tiffany Pizioli, notre PDG, et avec les efforts du fantastique personnel du Bureau 
corporatif et des nombreux volontaires qui forment le Conseil d’administration, nous 
avons vraiment traversé la tempête, et sommes en position de connaître une excel
lente année. L’organisme est en excellente forme sur le plan financier, et plusieurs 
initiatives fort intéressantes sont sur la planche, initiatives que nous révélerons tout au 
long de l’année. Cela étant dit, la force de notre organisme, ce sont les gens. Nous 
sommes vraiment privilégiés de pouvoir compter sur un personnel et des dirigeants 
dévoués à la mission de l’AUC.  

Notre président sortant, le Dr Andrew MacNeily, en est un parfait exemple. 
J’aimerais d’ailleurs profiter de cette occasion pour saluer le Dr MacNeily et son 
dévouement exceptionnel envers l’Association lors de deux années qui auront été 
probablement les plus tumultueuses de l’histoire pourtant riche de notre organisme. 
Son souci du détail, son approche consensuelle de la résolution de problème et son 
pragmatisme étaient exactement ce dont nous avions besoin pendant cette période 
difficile. Le Dr MacNeily a également réussi à nous divertir par ses réflexions pro
fondes dans ses textes parus dans le JAUC, qui contenaient le juste mélange d’hu
mour et de solennité. Le Dr MacNeily a reçu, en reconnaissance de son leadership, 
la Mention 2021 du président lors du récent congrès annuel tenu virtuellement 
cette année. La Mention du président est un prix remis pour saluer la contribution 
exceptionnelle d’une personne à la mission de l’AUC, et je ne peux pas imaginer une 
personne plus méritante. Félicitations au Dr MacNeily, et merci pour votre leadership 
incroyable; ce fut un honneur et un plaisir de travailler à vos côtés.

En terminant, j’aimerais vous inviter tous et toutes à notre prochain congrès annuel 
qui aura lieu à Charlottetown (Î.P.É.), du 25 au 27 juin 2022. Le berceau de la 
confédération semble être un lieu approprié pour cette année de renouveau, et nous 
savons tous que l’hospitalité des provinces de l’Atlantique est dure à battre. Les 
Drs  tephen Pautler et Duane Hickling, coprésidents du programme scientifique, ont 
déjà commencé à monter le programme, et je n’ai aucun doute qu’il sera hors pair. 
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Avec le Dr Scott Bagnell à la barre de l’organisation locale en collaboration avec 
l’équipe du Bureau corporatif, je pense qu’on ne risque pas de se tromper en disant 
qu’on aura droit à des soirées extraordinaires et l’un des programmes sociaux les plus 
attendus de l’histoire de notre Association! Je ne sais pas pour vous, mais moi, j’en 
ai assez de Zoom. Je suis impatient d’avoir des rencontres en personne et d’avoir de 
réelles interactions avec mes amis et mes confrères et consœurs de partout au pays. 
Veuillez inscrire le congrès à votre agenda, et sortez vos valises de la poussière — 
nous avons beaucoup à célébrer!!

À vous et à vos familles, profitez bien de l’été et faites attention à vous, et j’ai hâte 
de vous voir à Charlottetown!


